

# SERIE « ON DIRAIT LE SUD »

## CIRTEF-UNESCO-OIF

### 2023

---

Pays	: CAMEROUN
Organisme	: CIRTEF - CRPF YAOUNDE
Titre	: L'OR DE LA PALME Comment sortir de la pauvreté et de la délinquance au Cameroun
Genre	: Documentaire
Durée	: 14' 10"
Réalisateur	: Cyriaque NDI MBALLA
Technicien(s)	: Cyriaque NDI MBALLA Hubert ATANGANA
Avant-propos	: « On dirait le Sud » est une série de documentaires TV sur les Objectifs de Développement Durable de l'ONU, série conçue et mise en œuvre par le CIRTEF à l'issue d'une formation sur l'écriture documentaire et la réalisation avec des moyens légers, en collaboration avec ses organismes membres et avec l'aide de l'UNESCO et de l'OIF.

#### Résumé

Au Cameroun, 75% de la population a moins de 25 ans et vit en zone rurale. Ces jeunes, qui ont une vision peu claire et réjouissante de leur avenir, partent vers la grande ville en quête d'argent et de plaisirs faciles. Victimes d'un miroir aux alouettes qui cause parfois leur perte, ils en oublient qu'au Cameroun, la terre est fertile et les ressources abondantes pour qui sait les exploiter.

Deux points de vue se rejoignent dans ce documentaire : celui de Christian, jeune ouvrier agricole qui, après s'être laissé tenter par les lumières de la ville et s'y être brûlé les ailes, est revenu travailler dans sa région natale et celui de Jean-Paul Ndenga Nemeck, ingénieur agronome et entrepreneur agricole, qui, très tôt, a compris que « la terre ne trahit jamais ».

